

Pressesprecherin:

Dr. Maartje Koschorreck

Telefon: 0621 181-1080

koschorreck@uni-mannheim.de

www.uni-mannheim.de

Mannheim, 15. Juni 2022

Presseinformation

Neue Kanzlerin der Universität Mannheim gewählt

Dr. Katrin Schoppa-Bauer löst zum 1. Januar Kanzlerin Barbara Windscheid ab.

In gemeinsamer Sitzung haben heute Senat und Universitätsrat Dr. Katrin Schoppa-Bauer zur neuen Kanzlerin der Universität Mannheim gewählt. Die Juristin übernimmt das Amt zum 1. Januar 2023 von Barbara Windscheid, die sich nach sechs Jahren als Kanzlerin in den Ruhestand verabschiedet.

Als zweitem hauptberuflichen Mitglied des Rektorats obliegt der Kanzlerin die Personal- und Wirtschaftsverwaltung der Universität. Sie ist zugleich Beauftragte für den Haushalt und Leiterin der Verwaltung. Die Amtszeit beträgt sechs Jahre.

Dr. Katrin Schoppa-Bauer verfügt über viele Jahre Erfahrung in der Universitätsverwaltung und insbesondere in der Geschäftsführung. Nach einem Studium der Rechtswissenschaften an der Johannes-Gutenberg-Universität Mainz erfolgte das Referendariat in Kaiserslautern, Mainz und Wiesbaden. Nach dem Zweiten juristischen Staatsexamen arbeitete sie als wissenschaftliche Mitarbeiterin am Lehrstuhl für Verwaltungswissenschaft, Entwicklungspolitik und Öffentliches Recht bei Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Rainer Pitschas in Speyer, wo sie 2011 erfolgreich zur Dr. iur. promoviert wurde. Im selben Jahr übernahm sie die Geschäftsführung der Abteilung Rechtswissenschaft der Fakultät für Rechtswissenschaft und Volkswirtschaftslehre an der Universität Mannheim. 2018 wechselte sie für zwei Jahre in das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg, bevor sie ihr Weg zurück an die Universität Mannheim führte: Hier leitet sie seit Anfang 2021 das Rektoratsbüro.

Prof. Dr. Thomas Puhl begrüßte die Wahlentscheidung: „Frau Dr. Schoppa-Bauer ist meine ausdrückliche Wunschkandidatin und ich freue mich sehr, dass wir in Zukunft gemeinsam die Universität Mannheim leiten werden. Als große Projekte in den nächsten Jahren stehen die weitere Digitalisierung der Universität und die Sicherstellung ihrer Finanzierung an. Ich bin mir sicher, dass Frau Schoppa-Bauer hier nahtlos an die hervorragende Arbeit der scheidenden Kanzlerin Barbara Windscheid anknüpfen wird. Frau Schoppa-Bauer besticht in ihrer Arbeit nicht nur durch ihre juristische Erfahrung und ihre exzellenten Kenntnisse der universitären Strukturen, sondern auch durch ihre Führungserfahrung und ihre gute Vernetzung innerhalb und außerhalb der Universität.“

Pressefotos finden Sie unter: <https://www.uni-mannheim.de/newsroom/presse/pressefotos/>

Kontakt:

Dr. Maartje Koschorreck
Leiterin Kommunikation / Pressesprecherin
Universität Mannheim
E-Mail: koschorreck@uni-mannheim.de